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Кто мы?

ООО «Орель-Эко». 
Днепропетровская обл., Царичанский район, с. Могилёв
Малина – 25 га
Клубника – 2(13) га
Постоянных сотрудников – 8 чел
Сезонных сотрудников – до 50 чел (2018)
2 трактора (ДТЗ – 50 л.с. и МТЗ – 90 л.с.) + навесное
Всё на капельном поливе
Ввод в эксплуатацию замораживающего комплекса – май 2019



Как мы появились в сельском хозяйстве

Кризис 2014 года
Донор – основной бизнес в 
сфере розничной торговли 
непродовольственными 
товарами
Ощущение, что на покой рано и 
как следствие поиск отраслей, 
куда можно инвестировать



Бизнес-план



Бизнес-план



Мировоззрение фермера



Мировоззрение фермера



Мировоззрение фермера



Экосистема рынка органических продуктов



ЭКОСИСТЕМА



Как есть?



Как должно быть?



Сбыт



Вопросы

• Урожайность с га
• Себестоимость ягоды
• Каналы продаж
• Что такое качество
• Заморозка : технологии и процессы
• Кризис в трудовой сфере
• Органика или традиционная технология
• Бизнес-модель
• Стратегия



Стратегия на 2019

• Работаем над качеством
• Удлиняем цикл по ягоде (май-октябрь)
• Изучаем варианты сбытовых моделей



Спасибо за внимание!
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